



## Schüler weihen ihren neuen Kicker ein

**SEUBERSDORF.** Mit einem „Feuer frei“ hat Schulleiter Karl Staudinger das erste Kickermatch in der Aula der Grund- und Mittelschule Seubersdorf eröffnet. Der Förderverein um Vorsitzende Andrea Höfner, deren Stellvertreterin Heidrun Geißler und Kassier Franz Pöhl hat einen

neuen Kicker besorgt. Die Kosten von rund 600 Euro wurden durch Elternspenden, Mitgliedsbeiträgen und eine Spende der Frauentreff-Mutterkindgruppe getragen. Die SVE der Schule war bestens vorbereitet und hat bereits Kickerregeln ausgehängt. (pvg)